



Fußball-EM 2024 in Deutschland! Mitmach-Aktion ist zurück!

Am 14. Juni 2024 findet das erste Spiel der deutschen Fußball-Nationalmannschaft bei der Heim-EM in Deutschland statt. Dann heißt es wieder: Mitfiebern und Daumen drücken! Sie können dabei helfen, jedem Tor der deutschen Elf etwas Besonderes zu verleihen. Werden Sie Teil der Aktion **„Ein Tor – ein Lächeln!“** und ermöglichen Sie die Besuche der Klinikclowns für kranke und schwerstkranke Kinder in der Essener Kinderklinik.

Das Prinzip ist einfach:

Wählen Sie einen Betrag, den Sie pro Tor der deutschen Nationalmannschaft bei der EM 2024 spenden möchten, füllen Sie die Rückseite dieser Karte aus und senden diese an uns zurück.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!



Prominenter Schirmherr:
Fußball-Größe Otto Rehhagel



Ein Tor – ein Lächeln

Ja, ich möchte für jedes Tor der deutschen Fußball-Nationalmannschaft einen Betrag spenden und den kleinen Patientinnen und Patienten ein Lächeln schenken:

Vorname:

Name:

Anschrift:

Straße, Haus-Nr.

PLZ, Ort

IBAN:

Spendenbeitrag:

5 €

10 €

25 €

pro Tor,
bitte ankreuzen

Unterschrift:

Bitte einsenden per Post, Fax oder E-Mail an:

Stiftung Universitätsmedizin Essen, Hufelandstr. 55, 45147 Essen,

Tel: 0201-723-4699, Fax: 0201-723-5526, E-Mail: info@universitaetsmedizin.de.

Weitere Informationen unter: www.eintor-einlaecheln.de.

Stiftung für die 

Universitätsmedizin Essen und die



MEDIZINISCHE FAKULTÄT
DER UNIVERSITÄT DUISBURG-ESSEN